

学校教育目標
○やさしい子
○かしこい子
○たくましい子

三鷹小だより

9月号

発行日 令和7年9月10日
発行者 校長 富山 聰



三鷹小HP

第2学期のスタート「かしこい子」をめざして！

各地で記録的な猛暑となった夏休みでしたが、始業式に臨む子供たちの表情からは、夏休みならではの体験を通して、ひとまわり大きく成長したようなたくましさが感じられました。夏休み中、大きな事故や事件に遭うことなく、元気に始業式を迎えることができましたこと、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力に感謝いたします。

第2学期始業式

2学期がんばってほしいこと(校長講話)

～「かしこい子」をめざして～

- ・1学期は、教育目標の「やさしい子」をめざし、『あいさつ』をがんばってもらった。
- ・2学期は、教育目標の「かしこい子」をめざし、『自分のやりやすい方法を工夫して、あわてずコツコツと学習に取り組むこと』を意識しよう。

2学期がんばりたいこと(作文発表)

[児童代表6年 飯塚 千尋さん]

- ・算数「分数のかけ算わり算」の単元で、約分が苦手だったので、夏休み中にたくさん復習した。
- ・苦手な所や不安な所を、先生に質問したり、友達と一緒に考えたりしてできるようにしたい。



さて、2学期は、一番長い学期であるとともに、気候もよいため、校外学習などの行事もたくさん予定されています。一つ一つの学習にじっくりと取り組み、大きく成長してほしいと考えています。

2学期も、いろいろな場面で、子供たちへのご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

【2学期に予定されている主な宿泊学習・校外学習】

学年	月日	内容・方面	学年	月日	内容・方面
1年生	11月7日(金)	生活科校外学習 (とちのきファミリーランド)	4年生	10/22(水)~23(木)	宿泊学習(自然の家みかも)
2年生			5年生	9/11(木)~12(金)	臨海自然教室(とちぎ海浜自然の家)
3年生	9月17日(水)	社会科校外学習(道の駅みかも他)	6年生	10/9(木)~10(金)	修学旅行(鎌倉・横浜方面)

お知らせ

黒澤 愛子 先生、健やかな赤ちゃんを！ 黒田 隆男 先生、よろしくお願いします！

ステップ教室の黒澤愛子教諭が産休に入るため、9月16日(火)までの勤務となります。9月17日(水)から産休補助として、黒田隆男講師が着任いたします。よろしくお願いします。



10月3日(金)に、前期の「学びのすがた」を配付いたします！

今年度より2期制となった「学びのすがた」ですが、4月から9月までを前期として評価を行い、10月3日(金)に配付いたします。所見については、夏休み中に個人面談を実施しましたので、後期にまとめて記載いたします。また、後期の成績については、4月から3月までの年間を通した評価をした上で、所見も記載しますので、御承知おきください。

夏休み中の教育活動の様子 ~やさしい子・かしこい子・たくましい子を目指して~

詳細な記事については、こちらをクリックしてください。⇒ [トップページ - 栃木市立三鴨小学校 \(tcm.ed.jp\)](http://tcm.ed.jp)

や
さ
し
い
子

【8/7(木) “あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム】

栃木市43小中学校の代表が集い、「いじめを生まないために、私たちにできること」をテーマに、オンライン会議が開かれました。本校からは、6年生3名が参加する予定でしたが、1名体調不良により残念ながら欠席のため、2名が三鴨小会議室から参加しました。

〈 稲野邊 水月さんの感想より 〉

他の学校と交流することは、ほとんどないので新鮮だったし、いろいろいじめ対策を知ることができてよかったです。

〈 寺内 寧々さんの感想より 〉

いじめフォーラムを通して、これまでになかったいじめをなくす方法をたくさん知ることができました。他の学校とたくさん伝え合うことができてよかったです。

か
し
こ
い
子

【9/1(月) 夏休み中の作品募集提出(国語・図工)】

始業式の日には、夏休み中に子供たちが取り組んだ国語・図工の募集作品が担任に提出され、午後から、早速作品の取りまとめを始めました。特に、校内審査がある募集作品については、国語主任や図工主任が中心となり、担当者と担任が相談しながら、力作揃いの作品の中から丁寧に選考作業を進めています。また、作文については、誤字脱字等の確認をし、修正させてから提出する様子も見られ、提出期限が迫る中、精力的に取り組み、無事一部を除いて、作品の応募が完了しました。多くの作品が入賞することを願っています。

た
く
ま
し
い
子

【8/2(土) 「おやじ祭り】

午後6時から、子供たちが楽しみにしていた「おやじ祭り」が開催されました。「三鴨小おやじの会」と「三鴨地区育成会」のご協力により、今年も盛大な夏祭りとなりました。

体育館での『縁日』や校舎内での『学校探検(お化け屋敷)』、校庭での祭り囃子を聞きながらの『花火大会』と、大いに盛り上りました。

「おやじの会」の皆さん、「育成会」の皆さん、そして、お手伝いしてくれた中学生の皆さん、大変お世話になりました。



【8/30(土) PTA安全部による危険箇所看板設置・撤去】

PTA生活安全部の皆さんに、7/5(土)に設置していただいた危険箇所看板を、夏休み終了に伴い、撤去していただきました。夏休み中子供たちが事故無く安全に気を付けて過ごすことができました。

